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В ознаменование 150-летия со 
дня рождения Владимира Ильича Ле-
нина, отмечая заслуги в сохранении и 
преумножении ценностей социализ-
ма, высоко оценивая созидательное 
участие в общественно-политиче-
ской и социально-культурной жизни, 
рассмотрев информацию заместите-
ля Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Нови-
кова о предложениях, поступивших 
по присуждению Ленинской премии 
2020 года,

Президиум ЦК КПРФ 
п о с т а н о в л я е т:

Учитывая широкую обществен-
ную и политическую деятельность, 
нацеленную на утверждение прин-
ципов гуманизма, народовластия и 
социальной справедливости, высо-
кие профессиональные результаты и 
личный вклад в дело защиты истори-
ческой правды, присвоить Ленинскую 
премию ЦК КПРФ 2020 года следую-
щим кандидатам:

1. Дому-музею В.И. ЛЕНИНА 
в Казани – за большую профес-
сиональную работу по изучению 
деятельности Владимира Ильича 
Ленина, систематические научные 

исследования и популяризацию зна-
ний о казанском периоде жизни семьи 
Ульяновых, постоянный сбор и обоб-
щение материалов с целью пополне-
ния мемориальной экспозиции, орга-
низацию выставочной и издательской 
деятельности, активную роль коллек-
тива музея в историко-культурной 
жизни и его целенаправленные уси-
лия, повышающие интерес к работе 
Дома-музея.

2. КРЮЧКОВУ Георгию Корне-
евичу – общественно-политическому 
деятелю, исследователю и публици-
сту за активное участие в восстанов-
лении и организации деятельности 
Коммунистической партии Украины 
и Союза коммунистических партий 
(СКП-КПСС), большой лич-
ный вклад в развитие лево-
го, антифашистского движе-
ния на современном этапе, 
многолетнюю аналитиче-
скую работу по осмыслению 
проблем современности, 
глубокое изучение актуаль-
ных вопросов марксизма-ле-
нинизма и истории социали-
стического движения.

3. ЛОКОТЮ Анатолию Евгенье-
вичу – мэру Новосибирска, первому 
секретарю Новосибирского област-
ного комитета КПРФ за настойчи-
вое внедрение перспективных форм 
планирования и организации хозяй-
ственной жизни, активное содей-
ствие передовой социальной прак-
тике, постоянную и эффективную 
поддержку науки, культуры, обра-
зования и здравоохранения, обще-
ственно-политическую деятельность 
по защите социально-экономических 
и духовных достижений СССР, непо-
средственное участие в укреплении 
Союзного государства Белоруссии и 
России.

4. НГУЕНУ ФУ ЧОНГУ – президен-
ту Социалистической Респу-
блики Вьетнам, генерально-
му секретарю Центрального 
Комитета Коммунистиче-
ской партии Вьетнама за 
большой личный вклад в 
практику социалистического 
строительства и развитие 
коммунистического движе-
ния на современном этапе, 
многолетнюю деятельность 

по изучению и применению марксист-
ско-ленинских философских знаний, 
научную разработку актуальных про-
блем социализма в качестве главного 
редактора журнала ЦК КПВ «Комму-
нист» и председателя Теоретической 
комиссии ЦК Компартии Вьетнама, 
за систематические усилия, направ-
ленные на укрепление отношений 
дружбы и братства между народами 
Вьетнама и России.

5. ПОЛОЗКОВУ Ивану Кузьмичу 
– первому секретарю ЦК КП РСФСР 
в 1990-1991 годах, многолетнему 
члену Консультативного Совета при 
Президиуме ЦК КПРФ за высокую 
гражданственность и верность иде-
ям социализма, большой вклад в 
общественно-политическую жизнь 
страны, в дело защиты интересов 
трудящихся и государственное стро-
ительство на принципах социальной 
справедливости и народовластия, 
многолетнюю творческую работу по 
осмыслению исторического опыта 
России и актуальных проблем со-
временности.

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов.

«О присвоении Ленинской премии ЦК КПРФ 2020 года»
Постановление Президиума ЦК КПРФ

«Чебоксарская 
правда» 

в интернете:

1 мая состоялась Всероссийская и Всесо-
юзная маёвка, организованная ЦК КПРФ в сети 
Интернет в честь Дня международной солидар-
ности трудящихся. Участие в ней приняли ру-
ководители партии, региональные партийные 
отделения, представители коммунистических 
партий стран бывшего СССР, общественные 
движения и организации. Прямую трансляцию 
маёвки вёл телеканал «Красная линия». 

На связи с Москвой от Чувашии были пер-
вый секретарь Чувашского  рескома КПРФ В.С. 
ШУРЧАНОВ, представители рескома и Чебок-
сарского горкома партии и Ленинского комсо-
мола, Новочебоксарского, Шумерлинского и 
Канашского горкомов, Мариинско-Посадского 
и Порецкого райкомов и ряда других местных 
отделений КПРФ.

Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов назвал 
Первомай главным праздником трудового наро-
да, как и Великий Октябрь и наша Победа. Бур-
жуазная власть пытается заменить его безликим 
праздником весны и труда. В народе же сильны 
традиции солидарности трудящихся. И именно 
солидарность вокруг Ленинских идей способна 
помочь преодолеть все свалившиеся на нас не-
взгоды, любую заразу, сказал Геннадий Андрее-
вич. Президент России В.В. Путин, наконец-то, за-
говорил об общенациональном плане выхода из 
системного кризиса. Между тем КПРФ уже давно 
предложила в Государственной Думе Антикризис-
ную программу. И мы уверены, подчеркнул высту-

пающий, что она пробьёт себе дорогу.
Далее Г.А. Зюганов обозначил пять основных 

угроз, нависших над страной. И сделал вывод, 
что сегодня крайне необходим левый поворот. Без 
социализма не справиться, социализм – главное 
лекарство от агрессивного капитала. Только де-
виз КПРФ «Ленин! Сталин! Победа!» гарантирует 
дальнейшее продвижение вперёд. Наша главная 
задача – защита интересов трудящихся, подчер-
кнул Г.А. Зюганов. 

В наше трудное с точки зрения коронавирус-
ной инфекции время важно помочь тем, кто ну-
ждается, сказал Геннадий Андреевич и обратил 
внимание на видео фильм о том, что делают ком-
мунисты в наши дни. Далее был показан фильм 
про акцию Ленинского комсомола «Своих не бро-
саем» - о помощи ветеранам партии.

Зрители также увидели фильмы о помощи 
КПРФ Донбассу, в который уже отправлено более 
80 гуманитарных конвоев, об автопробеге «Наша 
Великая Победа!», проходящем по 123 городам, о 
возрождающейся пионерии, о конкурсе детского и 
юношеского творчества «Земля талантов», о Ве-
ликой Победе и борьбе КПРФ за сохранение исто-
рической правды, о деятельности региональных 
партийных отделений и работе Спортклуба КПРФ.

Г.А. Зюганов сообщил, что за время Ленин-
ско-Сталинского призыва в партию вступило бо-
лее 50 тысяч человек. И в канун 75-летнего юби-
лея Великой Победы дал символический старт 

Маршу Бессмертного Ленинско-Сталинского пол-
ка. Завершая, Геннадий Андреевич поблагодарил 
участников мероприятия за верность идеалам 
справедливости и успешную совместную работу 
и произнёс: «За нашу родную Советскую власть! 
С праздником, дорогие товарищи и друзья!».

По завершении трансляции В.С. ШУРЧАНОВ 
подвёл итоги работы республиканской партий-
ной организации и поздравил присутствующих с 
праздником.

Коммунисты Чувашии отметили День 
международной солидарности трудящих-
ся 1 Мая возложением цветов к памятникам 
В.И. Ленину во всех районах и городах ре-
спублики. Так, в Чебоксарах корзину цветов 

к основанию памятника В.И. Ленину на площа-
ди Республики возложили первый секретарь 
Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ и 
заведующий отделом организационно-партий-
ной и кадровой работы рескома В.Н. Макаров. 

Всероссийская маёвка
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Спастись от кризиса России помо-
жет отмена нашумевшей пенсионной 
реформы. К такому выводу пришли 
российские политологи и экономи-
сты, заявившие, что ради спасения 
страны от тяжелых социальных и 
экономических последствий панде-
мии и ряда других негативных фак-
торов Кремль в обозримом будущем 
вполне может пойти на отмену пен-
сионной реформы.

Regions.ru: «Поможет ли отме-
на пенсионной реформы спасти 
страну от тяжёлых социальных 
и экономических последствий 
пандемии и экономического кри-
зиса?  Можно ли ожидать, что 
власть пойдёт на отмену пенси-
онной реформы?»

Валентин ШУРЧАНОВ, первый 
заместитель председателя коми-
тета Госдумы РФ по бюджету и 
налогам, фракция КПРФ:

– Честно говоря, я глубоко со-
мневаюсь в том, что власть пойдёт 
на отмену пенсионной реформы. Ну, 
а мнение экспертов, что делать это 
необходимо, полностью совпадает с 
позицией КПРФ. Напомню, что наша 
фракция предлагала даже внести и 
принять поправку в Конституцию, что-
бы раз и навсегда зафиксировать там 
пенсионный возраст, который имелся 
у нас до пенсионной реформы.

По физиологическим, биологиче-
ским, экономическим, социальным, 
моральным и этическим соображе-
ниям это действительно нужно сде-
лать. Все ведь хорошо понимают, 

что никакой необходимости в пенси-
онной реформе не было, и что такая 
реформа ситуацию только ухудшит. 
Но МВФ потребовал, и наши как 
всегда сказали «Есть!». К сожале-
нию, вся современная Россия по-
строена на том, чтобы выполнять 
требования глобального мирового 
управления.

Думаю, Путин сделал бы очень 
правильный шаг, если бы признал, 
что решение о повышении пенсион-
ного возраста было очень необду-
манным, и что в интересах социаль-
ной справедливости оно должно быть 
отменено. И чем быстрее мы это сде-
лаем, тем быстрее пойдём вперёд в 
социально-экономическом развитии.

Ну, а что касается самих пенсий, 
то у нас хватает возможностей для 
того, чтобы обеспечивать их индек-
сацию на достойном уровне. В част-
ности, я сам докладывал на пленар-
ном заседании Госдумы закон о том, 

чтобы страховые взносы в Пенси-
онный фонд все платили одинако-
во в размере 22%. Вы знаете, что 
сегодня существует предел, когда 
при годовом доходе работника свы-
ше 1 млн. 170 тысяч рублей разме-
ры страховых выплат снижаются. А 
если бы все одинаково платили 22%, 
то по нашим подсчётам, мы бы по-
лучали дополнительно порядка 600 
млрд. рублей ежегодных поступле-
ний в Пенсионный фонд.

Regions.ru: «К каким послед-
ствиям, на Ваш взгляд, может 
вести массовое применение в 
России цифровых технологий и 
электронных методов слежки? 
Как Вы относитесь к инициати-
ве Явлинского о формировании 
общественного контроля за при-
менением государством цифро-
вых технологий?»

Валентин ШУРЧАНОВ:
– Во всех современных, в том 

числе и цифровых технологиях, без-
условно, есть и позитивные, и нега-
тивные стороны. Всё зависит от того, 
как их использует власть: на пользу, 
во благо общества, или, наоборот, во 
вред обществу, ради интересов оли-
гархов, правящей элиты.

В принципе, в классовом обще-
стве власть всегда против народно-
го большинства, и в конечном ито-
ге все технологии она всегда будет 
использовать ради классовых инте-
ресов самых богатых слоёв – круп-
ного капитала, олигархов. Поэтому 
я думаю, что у Явлинского как раз 

не хватает классового подхода. Он 
считает, что сегодня можно создать 
некую общественную комиссию, ко-
торая будет указывать власти, как 
надо жить, как надо работать. Но 
при нынешней власти невозможно 
наладить никакой настоящий обще-
ственный контроль, поскольку вся 
действующая система общественно-
го контроля этой власти только при-
служивает. И Общественная палата, 
и общественные советы при различ-
ных ведомствах, и уполномоченные 
по правам человека – они просто ис-
полняют волю правящих кругов.

Поэтому без смены власти практи-
чески ни одну из задач, которые об-
щество хотело бы решать, выполнить 
невозможно. Вот будет у нас власть 
трудящихся, и тогда все современ-
ные технологии будут настроены на 
службу интересам большинства на-
селения, трудового народа.

А если правящий класс у нас се-
годня представлен не народом, а 
олигархами, то они и будут контро-
лировать нас всех, регулировать 
всю нашу жизнедеятельность исклю-
чительно в своих интересах, но ни-
как не в интересах народа. Оттого и 
правоохранительные органы, и суды 
у нас давно не служат народу, как 
это было раньше, в советское время. 
Тогда и на работу в милицию люди 
попадали в основном через решения 
трудовых коллективов, и судьи не 
назначались пожизненно и не стано-
вились неприкасаемыми, а избира-
лись, и были подотчётны народу.

Валентин ШУРЧАНОВ: «Путин сделал бы очень правильный шаг, признав, 
что решение о повышении пенсионного возраста нужно отменить»

От имени Союза Советских офицеров цветы воз-
ложил руководитель этой республиканской орга-
низации  Ю.А. Бусов. Цветы к памятникам В.И. 
Ленину на Чапаевском посёлке и перед адми-
нистративным зданием бывшего Чебоксарского 

хлопчатобумажного комбината возложили первый 
секретарь Чебоксарского горкома КПРФ Е.В. Во-
ронков и секретарь горкома И.Н. Михайлов.

В Алатыре в этот день, в 101 годовщину посе-
щения Михаилом Ивановичем Калининым города 

Алатыря и проведения на площади железнодо-
рожного вокзала многотысячного праздничного 
митинга, посвящённого Дню солидарности всех 
трудящихся, алатырские коммунисты провели 
памятное мероприятие с возложением корзины с 
красными гвоздиками к подножию памятника М.И. 
Калинину. Затем состоялся автопробег. С красны-
ми знамёнами и звучащими первомайскими пес-
нями автомашины проехали по городу, напоминая 
горожанам о празднике.

В Мариинском Посаде на здании, где распо-
лагается райком КПРФ, были вывешены красные 

флаги. Первый секретарь райкома партии Алек-
сей Фёдоров от имени райкома и коммунистов 
района возложил цветы к памятнику В.И. Ленину.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Всероссийская маёвка
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9 мая в режиме видеоконференции состоя-
лось Всесоюзное торжественное собрание, кото-
рое провёл Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов. 

Переговорив в эфире с большинством региональ-
ных отделений КПРФ, вышедших на связь, Геннадий 
Андреевич обратился к участникам со вступитель-
ным словом. Он отметил историческое значение По-
беды советского народа над фашистской Германией 
в Великой Отечественной войне 1941 – 1945 годов. 
Подчеркнул, на чём основывалась наша Великая 
Победа, выделив среди прочих истоков гениальную 
ленинско-сталинскую модернизацию, объединив-
шую и сплотившую страну, поднявшую её из руин до 
космических высот. 

Обратился Г.А. Зюганов и к власть предержащим: 
«Мне нравится, когда вы говорите о патриотизме, 
о том, что надо любить страну. Но надо понимать, 
какую страну. Я люблю страну патриотов, страну 
подвижников, страну учёных. Советскую власть, 
социализм, гуманизм и справедливость. Но я хочу, 
чтобы вы, говоря о полноте истории, перестали заго-
раживать картонками мавзолей Ленина. Ведь вы от-
гораживаетесь не от Ленина, а от великой советской 
эпохи. От тех 32 маршалов и генералов, которые 
лежат у Кремлевской стены. От великого подвига 
ленинско-сталинской модернизации, от гениальных 
учёных, Келдыша, Королёва, Курчатова, которые со-
здавали ракетно-ядерный паритет. Вы, тем самым, 
унижаете Великую Победу и подвиг всех народов на-
шей державы».

Мы – наследники Победы. Мы продолжаем ве-
ликое дело Октября, дело социализма, дело спра-
ведливой борьбы за интересы трудового народа, 
продолжил выступающий. На нас сегодня лежит 
историческая ответственность – объединить все на-
родно-патриотические силы и построить социализм. 
При этом пропагандировать свои идеи нужно гра-
мотно и умело, обратился он к коммунистам. Акция 
КПРФ «Ленин-Сталин-Победа!» будет продолжаться 
весь год. Это наша вахта памяти. Это наш вклад в 
дело защиты правды и утверждения справедливо-
сти. Быть наследниками победителей – не только 
великая привилегия, но и огромная ответственность. 
Мы обязаны с честью исполнять свою миссию, идти 
вперёд, прокладывать путь к новым вершинам. Наше 
дело правое, победа будет за трудовым народом!

В заключение, после демонстрации видеоро-
ликов о войне и сбережении исторической памяти 
коммунистами,  Г.А. Зюганов заявил о том, что КПРФ 
будет и впредь хранить историческую память и бо-
роться за счастье трудового народа. Поздравил всех 
с главным праздником страны – Великой Победой и 
пожелал новых побед в нашей совместной борьбе. 

75-летний юбилей Победы советского народа 
в Великой Отечественной войне коммунисты Чу-
вашии и их верные сторонники отметили возло-
жением цветов к памятникам В.И. Ленину и воин-
ским мемориалам. 

В Чебоксарах первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ, депутат Государственной Думы РФ 
В.С. ШУРЧАНОВ вместе с представителями рескома 
и Чебоксарского горкома партии, депутатами-комму-
нистами возложил корзину цветов к памятнику В.И. 
Ленину на площади Республики. Затем делегация 
коммунистов и членов Союза Советских офицеров 
прибыла в мемориальный парк «Победа». Там кор-

зина цветов и отдельные гвоздики легли к Вечному 
огню у кургана Славы. (Ранее В.С. ШУРЧАНОВ как 
депутат Государственной Думы участвовал в цере-
монии возложения цветов к Вечному огню, организо-
ванной администрацией Главы Чувашии).

Чебоксарский горком КПРФ также организовал 
возложение цветов к памятникам В.И. Ленину на Ча-

паевском посёлке и перед административным зда-
нием бывшего Чебоксарского хлопчатобумажного 
комбината.

Копия Знамени Победы была загодя вывешена 
на здании Чувашского рескома КПРФ. А вот на ад-
министративных зданиях органов государственной и 
муниципальной власти в столице Чувашии знамёна 
Победы почему-то не наблюдались…

В Алатыре коммунисты и сторонники КПРФ во 
главе с первыми секретарями горкома и райкома 
КПРФ Олегом Гринбладтом и Алексеем Душенковым 

провели автопробег по микрорайонам города и воз-
ложили цветы к памятнику бойцам, умершим от ран в 
местных эвакогоспиталях в годы войны, и к Обелиску 
на Венце. После этого в зале горкома КПРФ состоя-
лось торжественное награждение активистов памят-
ными медалями в честь юбилея Победы, в ходе кото-
рого выступили Олег Гринбладт, член бюро горкома 
Александр Киреев и коммунист Владимир Морозов. 
Поздравляя всех с праздником, они говорили о непре-
ходящей роли и значении Коммунистической партии 
как ключевой организации и направляющей силы в 
деле полного разгрома немецко-фашистской Герма-
нии и её союзников. Особо подчеркнули, что никакие 
вирусы и эпидемии не могут и не должны заставить 
людей отказаться от того, чтобы достойно отметить 
9 Мая, и тем более забыть об этой важнейшей и свя-
щенной для каждого из нас дате, несмотря на все ста-
рания нынешнего буржуазного режима.

В Канаше горком КПРФ организовал возложение 
цветов к центральному монументу Славы, Обелиску 

воинам-вагоноремонтникам, погибшим в годы Вели-
кой Отечественной войны 1941 – 1945 гг., и памят-
нику солдату перед сборным пунктом от республи-
канского военкомата. А представители Канашского 
райкома партии возложили цветы к воинскому мемо-
риалу в селе Шихазаны.

В Ибресях празднование юбилея было органи-
зовано с размахом. Первый секретарь Ибресинского 
райкома КПРФ Г.И. Краснова вместе с руководите-
лем районной общественной организации «Союз 
Советских офицеров» И.А. Ефимовым, шедшим с 
копией Знамени Победы в руках, возложили корзину 
цветов к памятнику В.И. Ленину, к монументу Славы 
и Стеле советским пограничникам. Затем И.А. Ефи-
мов с копией Знамени Победы обошёл все улицы 
райцентра. Райком партии также организовал авто-

Память о погибших бессмертна
В канун Дня Победы, 8 мая, представители Чувашского рескома и Че-

боксарского горкома КПРФ, а также Союза советских офицеров возложили 
цветы к Братской могиле воинов, умерших от ран в госпиталях города Чебок-
сары в годы Великой Отечественной войны 1941 – 1945 гг., расположенной 
на мемориальном кладбище по улице Богдана Хмельницкого.

Там под плитой покоятся более 80 воинов. Почтив их память традицион-
ной минутой молчания, первый секретарь Чебоксарского горкома КПРФ Е.В. 
Воронков вместе с секретарём горкома Р.А. Лобановым и депутатом Чебок-
сарского городского Собрания депутатов И.А. Галкиным возложили гвоздики 
к Вечному огню. Вазу с цветами к Братской могиле возложили также руково-
дители республиканского и городского отделений Союза Советских офице-
ров Ю.А. Бусов и В.М. Лаврентьев.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Коммунисты Чувашии отметили 
юбилей Великой Победы возложением цветов

Окончание на 4-й стр.
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 Вспышка коронавируса 
в России предположительно 
закончится 19 августа, прогно-
зируют учёные. По предыду-
щим оценкам, конец эпидемии 
ожидался 20 июля. Ученые также 
предупреждают о возможной вто-
рой волне пандемии.
 Из-за угрозы распростра-

нения коронавируса Чебоксар-
ский международный кинофе-
стиваль, планировавшийся на 
21 – 27 мая, отложили на 3 меся-
ца. Он пройдёт с 19 по 25 августа.
 На борьбу с коронавиру-

сом дополнительные 271 млн. 
рублей выделено республикан-
скому Минздраву из резервного 
фонда Чувашии.
 Минпромторг включил 

в список системообразующих 
предприятий ещё четыре пред-
приятия из Чувашии: в группу 
машиностроения для пищевой и 
перерабатывающей промышлен-
ности включено АО «Чувашторг-
техника», в группу специализиро-
ванного машиностроения – ЗАО 
«ЧП «Сеспель» и ООО «Маши-
ностроительно-индустриальная 
группа «Концерн «Тракторные 
заводы». Также в группу промыш-
ленности социально значимых то-
варов вошло ЗАО «ЗИСО». Ранее 
в списке были «Хевел», «ЭЛАРА», 
«ЧЭАЗ» и «Химпром».
 Сквер имени Максима 

Горького в Чебоксарах плани-
руется благоустроить к 20 ав-
густа 2020 года. На работы вы-
деляется более 46 млн. рублей. 
Предстоит облицовка памятника 
Максиму Горькому, покрытие до-
рожек, освещение, озеленение, 
обустройство зоны отдыха и дет-
ской площадки.
 А на благоустройство 

Московской набережной в сто-
лице республики между Введен-
ским и Школьно-Афанасьевским 
спусками предусмотрено 60 млн. 
рублей. Работы должны завер-
шиться до конца октября 2020 
года.
 С мая банкам фактиче-

ски запрещено взимать с фи-
зических лиц комиссию за так 
называемые быстрые перево-
ды — их можно совершать между 
клиентами разных банков только 
по номеру телефона, без исполь-
зования данных карты. По реше-
нию ЦБ, бесплатными должны 
стать переводы в размере до 100 
тыс. рублей. Между тем услуги 
Почты России для организаций в 
текущем году подорожали на 25%.
 В трёх райцентрах ре-

спублики появятся новые спор-
тивные площадки: в сёлах По-
рецкое (по Школьному переулку) 
и Яльчики, а также в Ядрине при 
средней школе №2. Эти стади-
оны-площадки открытого типа 
должны быть построены до 1 сен-
тября.
 В суд направлено уго-

ловное дело первого замести-
теля министра природы Чува-
шии Александра Ефремова. Его 
обвиняют в двух эпизодах пре-
вышения полномочий с общим 
ущербом более 20 млн. рублей, 
сообщают в СУ СКР по Чувашии.

1153 12.05.2020.

30 апреля состоялось совещание 
с первыми секретарями местных от-
делений КПРФ республики. Первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ 
В.С. ШУРЧАНОВ провёл его в режиме 
видеоконференции. На мероприятии 
также присутствовали работники ап-
парата рескома партии и депутаты от 
КПРФ.

Обсуждалась партийная работа в 
условиях коронавирусной пандемии. 
Об опыте работы Новочебоксарского 
горкома КПРФ рассказал заведующий 
отделом организационно-партийной и 
кадровой работы Чувашского рескома 
КПРФ В.Н. Макаров. Горком в преддве-
рии выборов в Новочебоксарское город-
ское Собрание депутатов начал активно 
работать с рекламными компаниями. 
Листовки и плакаты с изображениями 
кандидатов в депутаты от КПРФ разме-
щаются на уличных рекламных щитах 
и в лифтах многоквартирных домов, в 
местной рекламной газете «Про город». 
Причём, их тематика периодически ме-
няется. В настоящее время даются объ-
явления нуждающимся новочебоксар-
цам обращаться за помощью в горком 
КПРФ. В самом горкоме, закрытом для 
посетителей, организовано дежурство. 
Информация, полученная по телефону, 
передаётся потенциальным кандидатам 

в депутаты, которые на свои средства и 
оказывают необходимую помощь горо-
жанам.

В.Н. Макаров также проинформи-
ровал о состоянии работы с приёмом в 
ряды КПРФ, а В.С. ШУРЧАНОВ проана-
лизировал ситуацию со сбором членских 
взносов.

Об основных итогах работы фракции 
КПРФ в Государственном Совете Чуваш-
ской Республики доложил депутат А.М. 
Андреев. Фракция выступила с иници-
ативами изменить режим тишины во 
время самоизоляции; медиков, контакти-
рующих с больными коронавирусом, раз-
мещать в гостиницах, чтобы не заражали 
родственников; страховать здоровье и 
жизнь работников «скорой помощи»; пе-
ресмотреть налоговые послабления для 
бизнеса; распространить увеличение 
республиканского материнского капита-
ла со 100 до 150 тысяч рублей на всех 
получателей, без исключений. К сожале-
нию, единороссовское большинство де-
путатов отклонило эти и другие предло-
жения коммунистов. Вместе с тем главой 
республики поддержано предложение 
фракции КПРФ о разрешении работы 
парикмахерских. Профильный комитет 
Госсовета Чувашии хотел разрешить ра-
ботать букмекерским конторам. Депута-
ты-коммунисты возмутились, обосновав 

свои возражения. И законопроект был 
отклонён. Сейчас фракция бьётся над 
усилением парламентского контроля за 
расходованием денежных средств, по-
ступающих в связи с коронавирусом.

В.С. ШУРЧАНОВ также остановился 
на мероприятиях календарных планов 
выборных кампаний 2020 года. Заострил 
внимание на подбор кандидатур для 
выдвижения в органы местного самоу-
правления. Всего в республике будут из-
бираться около четырёх тысяч местных 
депутатов. Наша задача, сказал Вален-
тин Сергеевич, не просто участвовать 
в выборах, а выиграть их. При этом ка-
ждому первому секретарю нужно стре-
миться стать депутатом районного или 
городского Собрания депутатов. Говоря 
о выборах Главы Чувашии, он напомнил, 
что кандидат на этот пост от КПРФ уже 
определён - пленум рескома предложил 
кандидатуру депутата Госсовета респу-
блики А.М. Андреева. Местным партий-
ным отделениям рекомендовано всяче-
ски помогать ему. 

«Некогда раскачиваться, работы – 
непочатый край. Некому страну двигать 
вперёд кроме коммунистов, все осталь-
ные тянут её только назад», - подытожил 
В.С. ШУРЧАНОВ.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

С юбилеем:
Бакуновец Иван Иванович, Егоров Константин Вла-

димирович, г. Чебоксары.
Антонова Галина Анатольевна, секретарь райкома 

КПРФ, Иванов Николай Тарасович, Лапсарское ПО, Че-
боксарский район.

С днем рождения:
Соловьёва Вера Алексеевна, Савинов Георгий Ива-

нович, г. Чебоксары.
Петров Николай Николаевич, Янтиковский район.
Дадюков Юрий Витальевич, Урмарский район.
Глухов Николай Александрович, Лабуркин Констан-

тин Викторович, Горбунов Андрей Николаевич, Ала-

тырский район. 
Щербакова Дарья Алексеевна, г. Алатырь.
Сорокин Николай Витальевич, Прокопьев Василий 

Александрович, Колягин Сергей Васильевич, Кугесь-
ское ПО, Петров Валерий Николаевич, секретарь Аба-
шевского ПО, Евгеньев Николай Васильевич, Абашев-
ское ПО, Анисимов Александр Юрьевич, Лапсарское 
ПО, Иванов Пётр Семёнович, депутат Большекатрась-
ского сельского поселения, Чебоксарский район.

Ефимов Иван Андреевич, председатель районного 
ССО, Салмина Наталья Ивановна, Ибресинский район.

Ярулкин Валерий Валерьевич, Дмитриев Николай 
Тимофеевич, Белов Владимир Геннадьевич, Калинкин 
Дмитрий Юрьевич, Калашников Николай Викторович, 
Чумакова Светлана Владимировна,  Красночетайский 
район.

пробег. Автомобиль с двумя копиями Знамени Победы под 
музыку военных лет проехал по улицам Ибресь и ближайшим 
деревням – Ширтаны, Сосновка, Андреевка,  Сюрбеевка и 
другим. Г.И. Краснова обратила внимание на то, что на ад-
министративных зданиях райцентра нет никакой праздничной 
атрибутики, кроме российских флагов. И поговорив с главой 
администрации Ибресинского городского поселения Г.В. Ери-
леевым, она добилась, чтобы местные власти вывесили ко-
пию Знамени Победы. 

В Кугесях 
первый секре-
тарь Чебоксар-
ского райкома 
КПРФ М.В. Коз-
лов вместе с 
депутатом Гос-
совета Чувашии 
А.М. Андрее-
вым возложили 
корзину цветов 
к памятнику од-
носельчанам, 
павшим в годы 
Великой Отече-
ственной вой-
ны. Секретари 

первичных отделений партии с соблюдением карантинных 
требований провели возложение цветов к воинским мемори-
алам во всех сельских поселениях района.

В Моргаушах коммунисты возложили цветы к монумен-
ту павшим воинам. Первый секретарь райкома КПРФ Т.П. 
Кондратьева поставила задачу всем первичным отделениям 
партии организовать возложение цветов к воинским мемо-
риалам, раздала секретарям юбилейные медали для вру-
чения активистам и поздравила по телефону с праздником 
каждого коммуниста. 

В Янтикове райком КПРФ организовал возложение цве-
тов к памятнику и обелиску Победы. А в самом райкоме пер-
вый секретарь Ю.Н. Петров вручил партбилет новому това-
рищу.

Коммунисты и сторонники партии деревни Чирш-Хир-
лепы Вурнарского района накануне Дня Победы высади-
ли 500 саженцев елей и сосен под будущий парк Победы. 
9 мая они возложили цветы к памятнику воинам, павшим в 
боях Великой Отечественной войны. Установили флагшток 
с копией Знамени Победы. А вечером в деревне устроили 
торжественный салют в честь Дня Победы.

Мероприятия с участием коммунистов прошли также в 
Новочебоксарске, Мариинском Посаде, Шумерле, Батыре-
во, Вурнарах, Красных Четаях, Порецком, Шемурше, Яльчи-
ках и во всех остальных райцентрах республики.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Совещание нацелило на выборы

Окончание. Начало на 3-й стр.

Коммунисты Чувашии отметили юбилей 
Великой Победы возложением цветов

Поздравляем!


